

Goblog

Resmi Mendapatkan Nomor Urut 2, Ini Harapan Fahri Rifa'i

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Sep 23, 2022 - 18:36



Fahri Rifa'i Dan Ir Edizulmentri Yatri

BUNGO - Pendaftaran bagi calon ketua dan wakil ketua Pedagang Pasar Bawah atau disingkat dengan (P3B) itu resmi dibuka , Selasa (20/09/2022) bertempat

di kantor UPTD pasar atas.

Tampak 2 bakal calon yang mendaftarkan diri ke UPTD pasar atas sebagai ketua dan wakil ketua yaitu, Fahri Rifa'i (Ketua Pedagang), Ir Edizulmentri Yatri (Wakil Ketua Pedagang) dengan motto " Hidup Butuh Kebersamaan, Jujur, Adil, Dan Sejahtera " serta H. Syaiful Acik Bilal , S.Pd.I (Calon Ketua Pedagang) , Hambali (Cik Am, Wakil Ketua Pedagang) dengan motto " Berfikir Dengan Positif, Bertindak Dengan Nyata " .

Salah satu ketua Pedagang dan Wakil yaitu Fahri Rifa'i (Ketua Pedagang pasar) dan Ir. Edizulmentri Yatri (Wakil Ketua Pedagang) resmi mendapatkan nomor urut 2.

Pencabutan atau pengambilan nomor urut berlangsung di aula UPT Pasar, Jum'at (23/09/2022).

Fahri Rifa'i menyampaikan dalam wawancaranya, nomor berapapun yang kita dapatkan itu tidak masalah, karena nomor itu hanya angka, Kita tunggu saja pemilihan suara yang akan dilangsungkan pada tanggal 5 Oktober mendatang.

" Kami sangat senang karena acara pemilihan nomor urut berlangsung Sukses, dapat nomor urut berapapun itu tidak masalah, intinya, tanggal 5 Oktober mendatang kita sama-sama akan mengetahui siapa yang akan menjadi Ketua Pedagang dan Wakil Ketua Pedagang " tuturnya.

Mohon Do'a & Dukungan Nya
Calon Ketua & Wakil Ketua Pedagang Pasar Bawah P3B

Hidup Butuh Kebersamaan
Jujur, Adil & Sejahtera

Kami Siap
Bersama Pedagang



FAHRI RIFA'I

Ir. EDIZULMENTRI YATRI

Calon Ketua Pedagang

Calon wakil Ketua Pedagang

Pedagang sekitar menyampaikan pesan kepada siapapun nanti yang terpilih menjadi ketua Pedagang pasar, semoga lebih berpihak pada pedagang di pasar tradisional dan tidak hanya memberikan kemudahan bagi pasar-pasar modern seperti swalayan untuk terus berekspansi, dan pastinya jujur dan amanah serta

konsisten dengan motto yang disampaikan, dan juga memperkecil pungli (pungutan liar) yang sering terjadi terhadap pedagang.

" Kami berharap siapapun yang jadi ketua, semoga amanah, jujur, konsisten, dan bisa memberantas pungli yang ada di sekitar pasar ini " , pungkasnya. (Tika)